

La fête du monde rural à Bossay-sur-Claise

EVENEMENT Samedi, Bossay-sur-Claise a organisé sa traditionnelle fête du monde rural et accueilli la députée Marisol Touraine.

La tradition de l'office religieux a été respectée, avec le pain béni à l'issue de la cérémonie. « Des maquettes de tracteurs et autres engins agricoles symbolisant l'activité du monde rural ont été apportées pendant l'office », témoigne un caméraman pressé de « Touraine. Jean Bois, le maire de Bossay-sur-Claise, accompagné de Gilles Bertucelli, conseiller général de Preuilly-sur-Claise, recevaient une députée très pressée.

Dans son allocution, cette dernière, rappelait ses priorités : « Face à la désertification du monde rural, j'ai demandé au gouvernement de considérer l'implantation d'Internet et la possibilité d'utiliser le portable partout en Touraine et en particulier dans les zones rurales. Même si cela doit coûter 450 euros par utilisateur (...) Le téléphone fixe, aujourd'hui, indispensable aux particuliers comme aux entreprises, Internet avec l'ADSL et le téléphone portable justifient un engagement du gouvernement. C'est un service public qui ne sera pas rentable immédiatement.



La députée Marisol Touraine est allée à la rencontre des habitants de Bossay-sur-Claise.

Mais si nous voulons faire venir des entreprises et même des particuliers, il est indispensable d'avoir ces deux outils de communication. Si je ne suis pas suivie par le gouvernement, le conseil général le fera... ». L'autre priorité de Marisol Touraine se porte sur l'implantation de personnel de

santé. « Il va falloir se mobiliser et proposer des conditions intéressantes pour leur donner envie de venir », a-t-elle insisté, avant de parcourir toutes les tables pour saluer et répondre aux questions des 170 convives. « Votre rôle est de permettre à de jeunes agriculteurs de s'installer, rien n'a été fait par les représentants de la droite comme de la gauche », l'a interpellée Pierre Petit, président de l'association « Mémoire et savoir faire ». Le manque de médecins est une préoccupation locale. « Le médecin le plus proche est à Preuilly, il est seul et pas très disponible », confie un autre convive.

Dans son discours de fin de banquet, Jean Bois a tenu à saluer la convivialité des habitants de Bossay-sur-Claise. Il a également à souligner que cette fête du monde rural rassemble 45 à 50 exploitations céréalières, une douzaine d'artisans et vingt associations toutes aussi dynamiques les unes que les autres. « Je tiens tous à vous remercier car vous êtes partie prenante et active dans la vie de la commune ».